
Das Projekt Next Generation 

 

Es gibt viele Menschen mit einer körperlichen 

Behinderung.  

 

Häufig arbeiten diese Menschen in einer Werkstatt für                   

Menschen mit Behinderung.   

 

Die Menschen in der Werkstatt heißen Beschäftigte. 

 

Die Beschäftigten haben gute Fähigkeiten und 

verstehen viel.   

 

Körperlich sind die Beschäftigten  eingeschränkt. 

 

Es ist schwer eine richtige Aufgabe für die 

Beschäftigten zu finden.  

 

Die Beschäftigten sind unglücklich.  

 

Die Beschäftigten können viel mehr.   

 

Das Projekt Next Generation möchte 

diesen Menschen helfen.  

 

Next Generation ist englisch. 

 



Es bedeutet: Nächste Generation. 

 

Damit sagen wir: Wir machen etwas Neues.  

 

Wir bauen Roboter, die den Beschäftigten bei 

der Arbeit helfen. 

 

Der Roboter und die Beschäftigten arbeiten 

zusammen. 

 

Die Beschäftigten steuern den Roboter.  

 

Zusammen mit dem Roboter übernehmen die 

Beschäftigten neue Aufgaben. 

 

Die Arbeit wird in der Werkstatt oder in einem 

Unternehmen erledigt. 

 

Die Beschäftigten sind dann glücklich.  

 

Die Beschäftigten sind zufrieden mit Ihrer Arbeit. 

 

Die Beschäftigten sind ein wichtiger Teil der 

Arbeitsgruppe und auch im Unternehmen.  


